
　　７月２１日（木）１６時より、平成２３年度「道守かごしま会議」　総会・交流会を開催しました。　

総会には道守会員４２名、行政からは九州地方整備局、大隅河川国道、鹿児島国道、鹿児島県、鹿児島

から１９名の計６１名が参加しました。

　　平成２２年度の活動、決算報告及び２３年度の活動計画、予算が了解されたあと、今年は『研修会』と

「道守みやざき会議」の新名代表世話人より、宮崎における道守活動の様子を教えていただきました。

また、参加者から各団体の活動の報告もありました。

平成２３年度　「道守かごしま会議」　総会・交流会を開催しました。

　　（会員報告より）  ●草取りにみんなが出てきてくれない。
●地域の町内会を巻き込んで行政とタイアップして無理なくやれている。
●地道でもずっと続けていれば地域のためになり、道路も綺麗になるから少人数でも楽しくやっている。

宮崎ではブロックごとに活動が活発なことや、花
の苗供給システムの紹介等をして頂きました。

★今年の船上交流会もまたまた盛り上がりました★
出航に合わせてカンパ～イ！

総会では時間が足りなくて話せ
なかった分、焼酎片手に会話
が弾みました。


